



## Avis à la communauté

Objet : Déversement d'essence à l'intérieur du terminal Marien

Date : 05 décembre 2012

Le 2 décembre dernier vers 11h45 AM une fuite sur un circuit de pompage d'essence à l'intérieur du terminal a occasionné un déversement à l'intérieur d'une digue de réservoir. Cette digue étanche nous a permis de limiter l'impact du déversement.

Le plan de mesure d'urgence a été déclenché et le service incendie a été mobilisé pour prévenir tout risque d'incendie. Des travaux de récupération du produit déversé ont commencés en moins de 2 heures suite à la constatation initiale de l'événement. Tous les hydrocarbures ont été récupérés et seront retournés à notre raffinerie de Lévis.

Il est à noter qu'il n'y a eu aucun impact à l'extérieur du site.

Une équipe d'Urgence Environnement est venue sur le site 4 décembre pour assurer un suivi de la réhabilitation.

N'hésitez pas à communiquer avec le soussigné si vous avez des questions additionnelles.

Merci de votre compréhension.

Pour renseignements :

Normand Tremblay  
514-640-2331  
Normand.tremblay@ultramar.ca

### **Transmission**

- CLIC via l'A.I.E.M
- Site de l'A.I.E.M
- Élus via l'A.I.E.M

*"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."*